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ようになります。患者さんは、医者が推測で話していた

血糖値の変化について自分で知ることができるように

なり、どういった生活をすればいいのかを自分で判断

し、行動するようになるでしょう。専門医として更に専

門性の高い情報、指導内容が求められる時代になり、医

師としての発言に一層の責任が問われることになりそ
うです

今日の例会

第1635回 平成29年3月28日（火）

友愛の日

先回の例会

第1634回 平成29年3月21B(火）雨

卓話 「花とともに生きる」
フ．－ケｱｰﾃｨｽﾄ カス、トワタナベ様
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卓話 「花とともに生きる」
ブーケアーティストFIower [POSY]主宰

カズトワタナベ様

◆それでこそロータリー

◆ビジター紹介

◆ゲスト紹介

ブーケアーティスト カズトワタナベ様

◆出席報告

会員 36（27）名 出席19名

出席率 70． 37％
前々回3/7（修正出席率） 96． 43％
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花には不思議なパワーがあります｡お見舞いに頂いた
花、自宅に活ける花、野に咲く花からさえも、人は知ら

ず知らずのうちにパワーを受けているのです。力を振り

絞って咲きエネルギーを放っている花たちから、人はパ

ワーを授かり、身体を癒し、心を休めてもらっているの

です｡そんな花たちに私達人間は感謝をせねばならない
でしょう。

花も生きものである限り、残念ながら枯れる時が来ま

す。それは「役目」を終えた時。枯れたからといってゴ
ミとして捨ててしまうには忍びないので、僕はいつもス

タッフたちと儀式を行っています。 「お疲れさま、あり

がとう」と言葉をかけ、白い紙に包んでそっと処分する

のです。捨てることに変わりはないでしょうが、せめて

もの敬意を表して。

僕は、実は今日、ものすごく緊張していて、皆様の前

でしっかり話せるのか自信がなかったので、花のパワー

を借りることにしました。お花に側にいてもらいたいな

と。

僕の横に、今日活けたのは「人間関係」をテーマにした

アレンジです。このメインになる大きな花、プロティア
といいます。これが「主花」。周りにはコデマリとブラ

｜ 鈴木幹事報告

1）本日例会終了後、理事役員会開催。理事役員の皆様

は4階「桐の間」へお集まり下さい。

| 渡邊会長挨拶

蕊
たから血糖値が高かったとか､運動をやりすぎたので血

糖値が低くなったとか患者さんに納得してもらえるよ
うな回答をしていますが､あくまでも経験に基づく推測

に過ぎません。そんな中で、5分毎に24時間の血糖を2

週間にわたって測定し続ける機器が発売されました。ケ

ーキを食べると150mg/dl、カレーで200mg/d 、30分ジ
ョギングするとジョギング前後の血糖値変化が見える

|I 会長テーマ『クラブ奉仕から朧じめよう』 泰紙撰藤灘識潅彼朔しております急
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｜ ◆3月理事役員会議事録 3月21日シクチューリッブを配しました。これが「従花」。

「主花」はインパクトもあって、主張していて、とても

目立ちますが、これだけではこのアレンジは成り立たな

い。このチューリップ。こんな色見たことありますか？

実はとても珍しい品種なのです｡チューリップ自体はポ

ピュラーな花ですが、個性を放っている。コデマリもそ

う。細い花の集まりなのに、こうして活けるとボリュー

ム感があってとても印象的なお花です。

皆さん、会社の経営者さんが多いかと思いますが、社

会においての人間関係と似ていませんか？社長だけが

頑張っていても会社は成り立たない､地味でもしっかり
役目を果たす人や、一見普通でも個性的な感性で思わぬ

活躍で貢献してくれる人､そういうサブがいてくれてこ

そ、ですよね。

こうして大きく活けたり、小さく可愛くブーケにした

り、花との閨わり方も様ﾉﾏですが、いつでも僕が心がけ

ているのは「瞬間」を大切にすること。お花って「瞬間

芸術」なのです。例えば、今日も皆さんの前でお話させ

てもらえる有り難い機会を頂いて、この「瞬間」に感謝

して花を活けました。

プレゼントとしての花束やアレンジの依頼を受ける時

には贈る人の、その瞬間の気持ち、伝えたい思いを大切

に。そして「その人らしさ」を伝えるように努めます。

そして同時に、贈られる側の人をイメージしながら。花

束を受け取った瞬間の喜びを想像しながら。

贈る人と贈られる人、そのどちらにも「その人らしく」

幸せを感じてもらいたい。それが、お花に関わる仕事を
選んだ僕の使命なのだと思います。

【審議報告事項】

1）クラブHPの会員専用ページについて

会員事業所ページを会員専用ページ（ﾊﾟｽﾜｰﾄﾞ管理）
にしてはどうかと言う意見もあるが、地区公共ｲﾒｰｼﾞ

向上委員会としてはOPENにして欲しいという要望。

会員増強の面からもクラブ会員情報はOPENにした

ほうが良いが、個人の希望を反映させる。事業所名、

住所、電話のみ掲載(FAXは掲載しない）

各ﾉﾏの希望をアンケート。各々の結果を反映する。

希望しない方は事業所欄空欄。

2）クラブ定款・細則について
クラブ細則第1条および第4条

・副幹事を役員に入れるか否か役員に入れる

・監査役を役員に入れるか否か役回りの件共ﾉﾏ継続

審議事項とする

クラブ細則第5条入会金の項目

・入会金という文言を取りやめ事業運営協力金とする

内容は変更無し

クラブ細則第7条委員会

・ロータリ情報は公共イメージに含まず

・当クラブの委員会名確認＝公共ｲﾒｰｼﾞ委員会また

は公共ｲﾒｰｼﾞ向上委員会

3）ｷｬﾝﾍﾙﾌﾟ加ﾎﾞｼﾞｱの支援事業について経過報告

3校合わせて9,000ドルの支援。内訳は別紙の通り

4）舂季家族会現状報告（親睦委員会）

会員13名ご家族13名 例会成立

5）青少年交換留学生の件

次年度8月より当クラブ河合里咲さんの交換留学生

としてｱﾒﾘｶｲｿﾃﾞｨｱﾅﾘ'l'l 0-ｶﾞﾝｽﾎﾟｰﾄよりエリザベス

ソリスさん受入れ。

ﾎｽﾄﾌｧﾐﾘｰ河合君加藤君池森君承諾頂きました

受入校 桜花学園高等学校

日画
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小林英毅

本日よりﾜｰﾙﾄ碁チャンピオンシップと名づけて日本、
中国、 韓国の若手トッププロ及び人工知能の四者総
当たり戦が実施されます。囲碁ファンとしては興味が

つきません

碓氷美佳

本日は卓話ゲストとしてブーケアーティスト、花の魔

術師カズトワタナベ先生をご紹介致します。

楽しいお話をご期待ください。

渡邊源市

WBCの活躍を期待してます
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◆会長工レクトセミナー(PETS)報告

吉田玄

「3月18日、名鉄ニユーグランドホテルで開催された、

2017-2018年度会長エレクト研修セミナー(PETS)に

出席してきました。
欠席のエレクトには『補講』が

鷲
課せられるそうです。

写真は

次年度のバッジとﾈｸﾀｲです。 i ~
長谷川亨 林 永芳

池森由幸 伊藤健文

河合隆史 鍋野可幸

大谷 恩 佐野 寛

舎人経昭

17件｜合計 47,000円’
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次回例会 平成29年4月4日（火） 例会変更
毒雪彗三毫弓万笑会中音B国際空港
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